



## **Flaschenhalter mit Snackbox**

## **Cupholder with snackbox**

Bedienungsanleitung | Manual



**Anleitung vor Gebrauch bitte sorgfältig lesen und aufbewahren.**

**Before use read carefully this manual and keep it for future.**

[www.moon-buggy.com](http://www.moon-buggy.com)

## Flaschenhalter / Bottle Holder

### Deutsch:

- 1. Nicht für heiße Flüssigkeiten verwenden**  
**Warnhinweis:** Verwenden Sie den Flaschenhalter nicht für heiße Flüssigkeiten, um Verbrühungen oder Verbrennungen zu vermeiden.
- 2. Überprüfung auf Schäden**  
**Warnhinweis:** Vor Gebrauch auf Risse oder Beschädigungen prüfen. Bei Beschädigung nicht mehr verwenden.
- 3. Richtige Befestigung am Kinderwagen**  
**Warnhinweis:** Den Flaschenhalter immer sicher am Kinderwagen befestigen, um ein Herunterfallen oder Umkippen zu verhindern.
- 4. Nicht als Spielzeug verwenden**  
**Warnhinweis:** Der Flaschenhalter ist kein Spielzeug. Lassen Sie Ihr Kind nicht damit spielen.
- 5. Nur für Flaschen geeignet**  
**Warnhinweis:** Der Flaschenhalter ist nur für Flaschen geeignet, die das Gewicht und die Größe des Halters nicht überschreiten.

### English:

- 1. Do not use with hot liquids**  
**Warning:** Do not use the bottle holder for hot liquids to prevent burns or scalds.
- 2. Check for damage**  
**Warning:** Inspect for cracks or damage before use. Do not use if damaged.
- 3. Proper attachment to the stroller**  
**Warning:** Always securely attach the bottle holder to the stroller to prevent it from falling or tipping over.
- 4. Do not use as a toy**  
**Warning:** The bottle holder is not a toy. Do not allow your child to play with it.
- 5. For bottles only**  
**Warning:** The bottle holder is only suitable for bottles that do not exceed the weight and size limit of the holder.

---

## Snackbox / Snack Box

### Deutsch:

- 1. Nicht für heiße Lebensmittel verwenden**  
**Warnhinweis:** Verwenden Sie die Snackbox nicht für heiße Lebensmittel, um Verbrühungen oder Verbrennungen zu vermeiden.
- 2. Überprüfung auf Schäden**  
**Warnhinweis:** Vor Gebrauch auf Risse oder Beschädigungen prüfen. Bei Beschädigung nicht mehr verwenden.

3. **Nicht als Spielzeug verwenden**

**Warnhinweis:** Die Snackbox ist kein Spielzeug. Lassen Sie Ihr Kind nicht damit spielen.

4. **Richtige Aufbewahrung**

**Warnhinweis:** Achten Sie darauf, die Snackbox geschlossen zu halten, um das Austrocknen oder Verschütten von Lebensmitteln zu verhindern.

5. **Nicht für Flüssigkeiten geeignet**

**Warnhinweis:** Die Snackbox ist nicht für Flüssigkeiten oder nasse Lebensmittel geeignet. Nur für trockene Snacks verwenden.

**English:**

1. **Do not use with hot food**

**Warning:** Do not use the snack box for hot food to prevent burns or scalds.

2. **Check for damage**

**Warning:** Inspect for cracks or damage before use. Do not use if damaged.

3. **Do not use as a toy**

**Warning:** The snack box is not a toy. Do not allow your child to play with it.

4. **Proper storage**

**Warning:** Make sure the snack box is kept closed to prevent drying out or spilling of food.

5. **Not suitable for liquids**

**Warning:** The snack box is not suitable for liquids or wet food. Use only for dry snacks.

**Anleitung:**

1. Setzen Sie zuerst den Clip in den Halter ein.
2. Schrauben Sie den rotierenden Schaft auf und platzieren Sie den Becherhalter am Kinderwagen.
3. Drücken Sie die Tasten, um den gewünschten Winkel einzustellen.
4. Drehen Sie im Uhrzeigersinn, um den Becherhalter zu fixieren. Überprüfen Sie, ob der Halter sicher und stabil ist.

1. Insert the clip to the holder first.
2. Unscrew the rotating shaft head and place the cup holder on the pram.
3. Press the buttons to adjust the desired angle of use.
4. Rotate clockwise to fix the cup holder. Check that the holder is secured and stable.

